



**Pour la première fois, la Coupe du monde féminine pourrait se tenir sur le sol africain.**

En effet, l'Afrique du Sud va formuler sa candidate pour l'organisation de la Coupe du monde féminine de la FIFA 2027.

L'objectif est d'organiser l'événement sur le continent pour la première fois. L'on sait déjà que l'Afrique du Sud a les moyens de sa politique. La Nation arc-en-ciel avait déjà accueilli avec succès la Coupe du monde masculine, c'était en 2010.

**«Le Comité exécutif national (NEC) a décidé que nous devons nous porter candidats pour accueillir la Coupe du monde féminine en 2027...En tant qu'administration, nous en informerons dûment la Fifa, puis nous entamerons le processus d'organisation de la Coupe du monde»,** a indiqué Tebogo Motlanthe, directeur général de la Fédération sud-africaine de football (Safa).

L'Afrique du Sud dans ce projet aura en face des grosses écuries. Pays-Bas, la Belgique et l'Allemagne ont lancé une candidature commune pour la compétition de 2027.

Les États-Unis ont également indiqué qu'ils souhaitaient poser leur candidature pour les Coupes du monde de 2027 ou de 2031.

Rappelons que la prochaine édition en Australie et en Nouvelle-Zélande formera la première phase finale avec 32 équipes, soit une augmentation de huit équipes par rapport à France 2019.

L'Afrique et l'Amérique du Sud resteront les seuls continents peuplés à n'avoir jamais organisé de Coupe du monde féminine.